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Любовь к своему делу и отсутствие страха перед неизведанным (smartvalor.com)

Мы уже писали о швейцарской принцессе цифрового золота, а сегодня предлагаем
нашим читателям интервью с Ольгой, в котором она подробнее рассказывает о
перспективах развития рынка криптовалют, а также о том, как это может повлиять
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на нашу жизнь.

|

Nous avons déjà fait un article sur la princesse suisse de l’or numérique, et aujourd’hui
nous vous proposons une interview avec Olga: elle parle plus en détail sur les perspectives
du développement du marché des cryptomonnaies et de leur influence probable sur notre
vie.

Olga Feldmeier, celle qui aime découvrir de nouvelles voies

Ольга, расскажите немного о возможностях инвестирования в криптовалюты.
Так сказать, экспресс-курс для новичков от швейцарского эксперта.

Существуют две возможности вложения средств: в виртуальные деньги и в
связанные с ними технологические платформы. Людей, которые интересуются
финансовыми системами, в первую очередь привлекает криптовалюта – деньги,
которые не принадлежат ни одному государству. Проще всего инвестировать в
биткоин, так как это одна из самых проверенных и надежных криптовалют. В этой
сфере работают многие компании, которые занимаются вопросами безопасности,
предоставления электронных кошельков, хранения электронных ключей: с их
помощью клиенты получают доступ к своим счетам в биткоинах и т.д. Раньше
проблема заключалась в том, что люди не знали, где хранить эти ключи: записывали
на бумаге и теряли, или же их похищали хакеры, если ключи хранились в
компьютерах.

Другая сфера для вложений - технологические платформы для создания
децентрализованных онлайн-сервисов. Пример такой платформы – Эфириум (англ.:
Ethereum), созданный Виталиком Бутериным. Таких платформ сейчас очень много.
Сравнить сегодняшнюю ситуацию можно с эпохой, когда начинал развиваться
интернет: представьте, что в то время можно было бы инвестировать в протоколы
TCP/IP и потом получать деньги каждый раз, когда люди этими протоколами
пользуются. Тогда это было невозможно организовать, но, если вложить средства в
сегодняшние протоколы, то в будущем можно рассчитывать на немалую прибыль.
Все зависит от того, какая технологическая платформа станет успешной и
общепринятой. Строить на таких платформах можно самые разные приложения:
например, научить ваш кошелек «общаться» с магазином и т.п.
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На конференции (smartvalor.com)

Перейдем к вашей компании Smart Valor: чем она занимается? Вы
предоставляете желающим возможность совершать инвестиции, обращая
права на свои активы в форму электронных токенов (жетонов), выпускаемых
на базе технологии блокчейн?

Мы строим платформу для токенизации активов. Сегодня люди владеют вещами,
акциями и пр. Все зафиксировано на бумаге, и право собственности передать трудно.
Мы предоставляем это право в виде токенов.

Например, на берегу Лемана продается шикарная вилла. Это очень интересный
объект, но он стоит 50 миллионов франков. Что делать? Мы выпускаем 50 миллионов
токенов. У владельца токена есть контракт, в котором сказано, что, поскольку в его
электронном кошельке есть токен, то ему принадлежит 1 пятидесятимиллионная
этой виллы. Речь идет об альтернативном способе «записи» права собственности. И
так же, как сейчас можно купить биткоины и потом за пару минут перевести их
другому человеку, позднее можно будет передавать свои права на имущество –
дома, машины, картины, акции, предприятия – в форме токенов. В этом удобство
токенизации, так как сегодня купить дом – процесс трудоемкий, а на продажу акций
другому лицу потребуется несколько дней, поскольку сделка совершается с
участием множества посредников, каждый из которых берет комиссию.

Вы – пионеры в этой области? Есть ли у вас конкуренты?

На сегодня есть биржи, где можно покупать криптовалюты. Трудность создания
платформ для токенизации активов заключается в том, что выпущенные токены
становятся чем-то наподобие ценных бумаг. В каждой стране действуют свои нормы,
регулирующие сферу ценных бумаг, поэтому пока нет игроков, которые могли бы
этим серьезно заняться. В Швейцарии наше преимущество в том, что местные нормы



не накладывают на нашу деятельность слишком жесткие ограничения. Также
прогрессивная политика проводится в этой сфере в Японии и Сингапуре, тогда как в
США все намного сложнее. Как следствие, в швейцарской «криптодолине»
открывают свои отделения многие американские компании.

В деловой обстановке (smartvalor.com)

Швейцария известна своей открытостью по отношению к новым технологиям и
готовностью внедрять инновации, поэтому создание комфортной обстановки для
игроков на рынке криптовалют – весьма логичный шаг.

То есть, за криптовалютами – будущее?

Я помню Украину в период развала СССР и знаю, как финансовая политика может
разрушить жизни миллионов. Все, что нажили мои бабушка и дедушка, просто
пропало. Поэтому сегодня, наблюдая за развитием криптовалют, на которые не
способно влиять ни одно государство, так как они находятся на наднациональном
уровне, я понимаю, что они могут помочь защитить людей, переживающих
социальные катаклизмы. Такая технология может ослабить влияние правительств,
оказывающих давление на своих граждан.

Что Вам нравится прежде всего в Швейцарии?

В Швейцарии приятно удивляет демократия: ты влияешь на принятие решений. Если
ты считаешь, что нужно что-то сделать, то можешь начать сбор подписей для
проведения референдума. Вот эта возможность влиять на политику страны очень
привлекает.

Какие у Вас любимые места в Швейцарии? Чем Вы любите заниматься?

Кайтсерфингом. Этим видом спорта я занимаюсь близ Санкт-Морица и на



Фирвальдштетском озере. Еще люблю ходить на лыжах: несколько часов
подниматься в гору, а после съезжать по нетронутому снегу. То есть, когда любишь
идти непроторенным путем, то тебе это нравится как в спорте, так и в своей
профессии. (Смеется).

Вы хотели бы написать книгу о своем бизнесе для новичков?

Да, я бы хотела многое рассказать, так как была одной из первых в этой сфере.
Единственное, чего не хватает – это времени. Найти бы человека, с котором я бы
поговорила, а он написал… Думаю, моя задумка осуществится: вопрос лишь в том,
когда именно.

Успехов Вам в освоении «криптодолин»!
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